

Communiqué de presse

Luxembourg, le 29 mars 2016

POSITION EXTERIEURE GLOBALE AU QUATRIEME TRIMESTRE 2015

Par rapport au troisième trimestre 2015, les avoirs financiers extérieurs du Luxembourg ont augmenté de 113 milliards d'euros (+1,2%) pour atteindre 9 470 milliards d'euros à la fin du quatrième trimestre 2015. Les engagements financiers vis-à-vis de l'étranger ont de leur côté progressé de 121 milliards en s'établissant à 9 454 milliards d'euros fin décembre 2015. La position extérieure nette du Luxembourg, qui correspond à la différence entre les avoirs et les engagements financiers extérieurs, s'est ainsi réduite de 7,5 milliards d'euros en atteignant 16,5 milliards d'euros à la fin du quatrième trimestre 2015 contre 24 milliards à la fin du troisième trimestre 2015. Cette détérioration de la position extérieure nette résulte d'un effet négatif de valorisation.

Les données statistiques détaillées sont disponibles sur le site Internet de la BCL en utilisant le lien suivant :

http://www.bcl.lu/fr/statistiques/series_statistiques_luxembourg/09_position_exterieure/index.html



Département Relations internationales et communication
Section Communication
L-2983 Luxembourg
Télécopieur: +352 4774-4910
info@bcl.lu